

I ECUMENISMO DOCTRINAL

INCORPORACION A LA IGLESIA Y SALVACION EN CRISTO

JUAN JOSÉ HERNÁNDEZ ALONSO

Cualquier cuestión referente a la Iglesia ha sido —y hoy más que nunca podemos respaldar tal afirmación— de importancia vital porque, en un sentido más o menos directo, más o menos amplio, entraña un problema humano. La angustia connatural al hombre ante el planteamiento de ciertos interrogantes se encuentra enmarcada en una institución, llamada Iglesia, que se afirma necesaria para la solución a su problema cumbre.

El axioma de la Iglesia de Cristo, necesaria para la consecución de la salud, es un problema eclesiológico que roza lo íntimo de la persona humana. La Iglesia católica, visible, fundada por Cristo sobre Pedro y sus sucesores —y no una Iglesia extratemporal fabricada a discrección por el individuo— dice relación al hombre y éste ha de responder a sus exigencias con una postura responsable y consciente. El problema de salvación en la Iglesia católica no puede